



Finalisation du projet Parcours citoyen à la Maison de retraite, autour de galettes des rois.

publié le 08/02/2019 - mis à jour le 11/05/2019

C'est avec plaisir que les élèves de 3ème concernés ont finalisé leur projet de Parcours citoyen sur le thème de la pollution plastique en rencontrant une dernière fois les résidents de la Maison de retraite Petites Soeurs Des Pauvres mardi 5 Février 2019. Quoi de mieux pour cela que de reparler du projet autour d'un jeu memory sur des objets plastiques du quotidien, en dégustant de bonnes galettes des rois offertes par le collège... Ce projet, en plus d'être riche humainement, pourra être valorisé à l'oral du DNB.



Cliquer sur une photo pour visionner le diaporama

Portfolio

